

INFOnews:

Die Ceramic Polymer GmbH hat einen neuen Geschäftsführer!



Seit dem 01.02.2015 ist David Garcia Simao der Geschäftsführer der Ceramic Polymer GmbH.

Zuvor war der 38-jährige Diplom-Kaufmann bereits 10 Jahre lang in unserem Unternehmen als Vertriebsleiter beschäftigt.



Neben seinen fundierten Fachkenntnissen im Korrosionsschutzbereich unterstreichen weltweite Erfahrungen als Supervisor sowie die Weiterbildung als ICORR Painting Inspector L2 sein praktisches Know-How.

Wir, das gesamte Team der Ceramic Polymer GmbH sind zuversichtlich, dass David Garcia Simao unser aufstrebendes Unternehmen mit sicherer Hand weiter vorantreibt und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Der langjährige Geschäftsführer der Ceramic Polymer GmbH, Herr Matthias Roehl, hat sich aus dem Unternehmen zurückgezogen. Er betreut nun das Schwesterunternehmen Ultra Perform Coatings GmbH sowie die Holdingfirma E.T.I. GmbH am gleichen Standort als verantwortlicher Leiter.

Kurz gesagt...

Name:	David Garcia Simao
Aufgabenbereich:	Geschäftsführer
Kenntnisse:	ICORR Painting Inspector L2, Supervisor
E-Mail:	dgs@ceramic-polymer.de
Telefon:	+49 (0) 5223 96276-15



Weitere Informationen finden Sie unter:

- Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin (BAuA) www.baua.de/de
- Umweltbundesamt www.umweltbundesamt.de

» Zum 01.06.2015 ist es Pflicht – Global harmonisiertes System zur Einstufung und Kennzeichnung von Chemikalien (GHS)



Die Ceramic Polymer GmbH sowie das Schwesterunternehmen Ultra Perform Coatings GmbH haben die Einstufung und die Kennzeichnung der Beschichtungen und Spachtelmassen bereits zum 01.04.2015 gemäß GHS-System umgestellt.

Bisher wurden weltweit unterschiedliche Systeme zur Kennzeichnung von Gefahrstoffen angewandt. So konnte es passieren, dass ein bestimmter Stoff in einem Land als gefährlich eingestuft und behandelt wurde und in einem anderen nicht. Dies führte im internationalen Handelsbereich zu erheblichen Problemen.

Das neue GHS-System ist ein global einheitliches System zur Einstufung und Kennzeichnung von Chemikalien. Wir haben die gesetzmäßigen Umstellungen durchgeführt und verwenden nun neue Kennzeichnungen auf Etiketten und Sicherheitsdatenblättern.

Einstufung und Kennzeichnung von Chemikalien

Altes System...



...neues GHS-System

